

Rusia rechaza plan E.U. sobre arsenal nuclear

Ginebra, mayo 10. (UPI). (Por John A. Calcott). La Unión Soviética rechazó hoy las propuestas hechas por el presidente norteamericano Jimmy Carter a favor de una substancial reducción bilateral de los arsenales nucleares estratégicos.

El negociador jefe de la delegación soviética ante la conferencia de limitación de armas estratégicas (SALT), Vladimir S. Semenov, dijo que cualquier nuevo tratado debe basarse en el acuerdo de principio adoptado en la entrevista de Vladivostok, donde en diciembre de 1974 el entonces pre-

sidente Gerald Ford se reunió con el secretario general del partido comunista soviético, Leonid I. Brezhnev.

En Vladivostok, ambos líderes acordaron limitar por cada lado la cantidad de misiles nucleares a 2.400, de los cuales 1.320 pueden ser misiles intercontinentales con cabezas múltiples (MIRV).

"La base (de las negociaciones), ha sido y debe seguir siendo el acuerdo a que llegaron en Vladivostok la Unión Soviética y los Estados Unidos", declaró Semenov al llegar a Ginebra a reanudar las negociaciones.

Pasa a la página 40

Jimmy Carter planea forma de contrarrestar ofensiva roja

Londres, mayo 10. (AP). (Por Richard E. Meyer). El presidente norteamericano Jimmy Carter, el más reciente miembro del club mundial de estadistas, concluyó hoy su primera experiencia en reuniones cimeras internacionales con una recomendación a los 14 aliados de los Estados Unidos en el Pacto Atlántico de armarse más y mejor porque "los comunistas están estructurando una fuerza ofensiva en Europa".

Para contrarrestar, dijo Carter, los ministros de Defensa de las naciones miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte deberían concretar "mejoras de alta prioridad" en las fuerzas estacionadas en Europa, informar acerca de sus logros en diciembre próximo y someter su

programa completo a una conferencia cumbre que la OTAN celebrada en Washington dentro de unos nueve meses.

Habla en reunión

Carter habló en una reunión de los quince aliados (Estados Unidos, Canadá, Alemania Occidental, Francia, Gran Bretaña, Italia, Dinamarca, Noruega, Islandia, Ho-

Pasa a la página 29

Itinerario de Sra. Carter no incluye países criticados

Washington, mayo 10. (UPI). Rosalynn Carter, esposa del presidente de los Estados Unidos, viajará a América Latina el 30 de mayo para sostener conversaciones políticas con los dirigentes de siete naciones sobre las materias claves de la política hemisférica de su marido: derechos humanos, no intervención en los asuntos internos de otros Estados y comercio. La Casa Blanca anunció hoy que la señora Carter emprenderá viaje el 30 de mayo para celebrar conversaciones "esenciales" a alto nivel con los dirigentes de Jamaica, Costa Rica, Ecuador, Perú, Brasil, Colombia y Venezuela.

Con la excepción del Brasil, el itinerario de la señora Carter, no incluye ninguno de los países del hemisferio que han sufrido

críticas de la presidencia de Carter por supuestas violaciones de los derechos humanos.

Jamaica será la primera escala en su visita de dos semanas. Regresará a Washington el 12 de junio.

"La señora Carter hace este viaje en nombre del presidente, a fin de expresar su amistad y

Pasa a la página 27

Bolsa de Nueva York registra una alza técnica moderada

Nueva York, 10 (AP). La Bolsa registró hoy un alza técnica moderada en transacciones más

Pasa a la página 29



MINISTROS.— Londres mayo 10 (AP). Cyrus Vance (Izq) y David Owen, ministros de Relaciones de E.U. y Londres, también asistieron a la conferencia cumbre de la OTAN.



EN CONFERENCIA. Londres, mayo 10 (AP). El presidente norteamericano Jimmy Carter y el primer ministro turco Suleiman Demirel escuchan los debates durante la reunión cumbre de los países miembros de la OTAN.

Guzzetti sigue grave y es reemplazado por brigadier

Buenos Aires, mayo 10. (Latin). El estado de salud del canciller argentino, vicealmirante César Guzzetti, continúa siendo "estacionario", según el último boletín médico emitido hoy por la Secretaría de Información Pública de la Presidencia. El ministro de Relaciones Exteriores fue sometido el sábado a una operación quirúrgica de urgencia, luego de ser herido de bala en la cabeza en un consultorio médico privado que un comando guerrillero había copado previamente.

Ayer en reunión del gabinete ministerial, el gobierno resolvió la designación del ministro de Defensa, brigadier José María

Klix como canciller interino que acompañará al presidente Jorge Rafael Videla en la visita que el mandatario iniciará mañana, a Venezuela.

En las últimas horas de ayer el

Pasa a la página 40

Fallece autor de la novela "De aquí a la eternidad"

Southampton, Estados Unidos, mayo 10 (Latin-Reuters). El escritor norteamericano James Jones, que surgió a la fama mundial en 1951 con su novela "De aquí a la Eternidad", sobre la vida en el ejército de Estados Unidos, murió aquí nueve días después de ser internado con una dolencia cardíaca en el hospital local. Jones, de 55 años, ingresó a la unidad de terapia intensiva el primero de mayo con "falta cardíaca congestiva".

"De aquí a la Eternidad", fue su primer libro y el más conocido. La novela fue seguida por una serie de best-sellers entre los cuales se contaron "Some Came Running", "The Pistol", "The

Thin Red Line" y "Go to the Widow Maker".

Jones, que sirvió en el ejército desde 1939 a 1944, fue condecorado por su actuación en la guerra en la que fue herido. Su primer libro, llevado exitosamente

Pasa a la página 57

Detienen a tres por muerte de excéntrica millonaria

Indianapolis, mayo 10. (UPI). Dos hombres y una mujer fueron acusados hoy de haber robado y asesinado a la multimillonaria Marjorie V. Jackson, quien tenía guardadas enormes cantidades de dinero en los lugares más extraños de su mansión invadida por las malezas y las alimañas. El cuerpo de la señora Jackson, una mujer de 66 años que heredó la fortuna generada por la compañía Standard Grocery, vendedora de productos alimenticios, fue hallado el sábado último en su mansión, envuelta parcialmente en humo y los investigadores recuperaron cinco millones de dólares escondidos en diversos lugares. La extinta había recibido

un balazo en el estómago.

La señora Jackson, que vivía en una reclusión casi absoluta desde la muerte de su esposo, había retirado ocho millones de dólares de los bancos, porque decía que no tenía confianza en las

Pasa a la página 57



MIEMBROS DE OTAN. Londres 10 de mayo (AP). El secretario general Joseph Luns (centro) y el primer ministro británico James Callaghan (derecha) conversan con el presidente portugués, Gral.

Ramalho Eanes, durante la reunión de miembros de OTAN hoy aquí. La reunión fue provechosa para los miembros, según los observadores.